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書  記 菊 池  亮   

書  記 工 藤  貴 裕 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 28年 9月 30日（金） 午後 1時 30分～午後 3時 20分 

 

◆場 所   壱番館 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙橋 睦麿 教育長職務代理者 柴田 仁市郎 

委 員 太田 忍 委 員 池野 暢子 

委 員 山田 達磨   

 

◆事務局 

教 育 部 長 菅原 靖彦 教育総務課長 渡辺 常幸 

学校教育課長 遠山 勝治 市民交流センター館長 伊東 英二 

教育総務課総務係長 菊池  亮 教育総務課主事 工藤 貴裕 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 事務局報告 

① 教育委員会の委員の任命について 

5 教育長報告 

① 第 3回管内教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 6 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

7 専決処分報告 

① 予算案に対する意見について（平成 28年度一般会計補正予算） 

8 議案 

① 議案第 15号 平成 28年度教育功績者表彰について 

② 議案第 16号 塩竈市教育振興基本計画骨子案について 

③ 議案第 17号 教職員の人事について 

9 閉会 

 



1 開会             午後 1時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

  太田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

  柴田委員と池野委員を指名 

 

 

4 事務局報告 

 (1)渡辺教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 教育委員会の委員の任命について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

5 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第 3回管内教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

・ 太田委員 塩竈市民スポーツ・フェスティバルにおける障がい者と健常者

の交流について、毎年同じような内容が続いているので、内容について考

えないといけないのではないか。もう少し若い人たちが参加し易いように

できないものか。 

・ 柴田委員 これには大変難しい問題があると感じている。健常者の方が障

がい者の方と一緒にスポーツをやるという意識が低く、どうやったら健常

者の方と障がい者の方が一緒にスポーツをやっていけるか、理解を高めて

いけるか等、課題が多いと感じている。 

・ 髙橋教育長 実行委員会の中で更なる検討が必要だと感じている。前年度

踏襲では面白みが無いし、もっと根本的なところから話し合いをしていか

なければならないと考えている。 

・ 山田委員 塩竈玉中体育祭について地区対抗種目を 4年ぶりに実施とある

が、地区対抗種目を実施している学校は何校あるのか。 

・ 髙橋教育長 数は把握していないが、多くないのは確かである。震災以降、

午前中で終えたりして削られてきたということと、地区対抗種目に出場す



る地域の方を集めるのが大変だということで減っていった経過があるが、

これからは小中一貫教育の中で地域との交流を大切にしていくとしている

ので、その一つとして地域の方に入ってもらえるように考えていきたい。 

・ 山田委員 子どもが伝える海とみなとまち風景展について、受賞者の学校

に偏りがあるように見えるが、どこの学校に募集したのか。 

・ 髙橋教育長 全ての学校に募集をかけた。ただ、学校によって取組み方が

様々だったため、このようになったと思われる。今回が初めての取組みだ

ったため、これから毎年実施していけば全ての学校に浸透していくと考え

ている。 

 

 

6 教育部長報告 

  (1)菅原教育部長から、以下のことについて報告  

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

7 専決処分報告 

  (1)渡辺教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 予算案に対する意見について（平成 28年度一般会計補正予算） 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

 

8 議案 

  (1)渡辺教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 議案第 15号 平成 28年度教育功績者表彰について 

② 議案第 16号 塩竈市教育振興基本計画骨子案について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 教育功績者表彰について、社会教育団体に対しての推薦体制と

いうのはどうなっているのか。 

・ 渡辺教育総務課長 スポーツ団体については塩釜市体育協会という組織が

あるので、そこに対して照会をしている。また他の社会教育団体について

は、そうした組織が存在していないので、個別に照会をしている。それに

加えて、2年に 1回の社会教育団体の認定更新時に役員名簿等を提出して

もらい潜在的な候補者について把握するように努めている。 



・ 菅原教育部長 今後について、社会教育団体の認定更新時に提出してもら

う様式の中に役員の在任年数等を記載する項目を増やすなどし、更に候補

者を把握できるようにしたいと考えている。 

・ 髙橋教育長 各団体に照会しても回答をいただけない場合も多い。表彰の

基準について今後更なる周知を図ると共に、推薦いただいていない団体に

はこちらから声掛けをするなど検討していきたいと考えている。 

 

(2) 遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

③ 議案第 17号 教職員の人事について【秘密会】 

 

〔秘密会にて開催〕 

 

 

9 閉会   午後 3時 20分    



≪会議録署名委員≫ 

1番委員 

（柴田委員） 

 

 

 

3番委員 

（池野委員） 


